

# SPORC.ID

## Kapolres Sukabumi Kunjungi PT. PLN Indonesia Power Jabar 2 Palabuhanratu, Tekankan Pentingnya Keamanan Suplai Batu Bara Bersama Polsek Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Aug 28, 2024 - 08:04



*Kapolres Sukabumi Kunjungi PT. PLN Indonesia Power Jabar 2 Palabuhanratu, Tekankan Pentingnya Keamanan Suplai Batu Bara Bersama Polsek Sukabumi*

*Sukabumi* - Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H, S.I.K, M.Si, melakukan kunjungan kerja ke PT. PLN Indonesia Power Jabar 2 Palabuhanratu pada Selasa (27/8) sore. Dalam kunjungan tersebut, Kapolres Sukabumi didampingi oleh Kasat Binmas AKP Iman Retno, S.IP, M.M, Kasat Reskrim AKP Ali Jufri, S.H, M.H, Panit Reskrim Polsek Palabuhanratu IPDA MGS Irlansyah Saputra, C.P.H.R, dan Kanit Kantibcar Lantas IPDA M. Yanuar Fajar, S.H.

Rombongan disambut langsung oleh GM PT. PLN Indonesia Power Jabar 2 Palabuhanratu, Bowo Pramono, S.T, bersama staf. Kegiatan dimulai dengan peninjauan Unit Cimni yang mencakup cerobong asap, boiler unit 1, 2, dan 3, serta turbin PLTU Palabuhanratu. Kapolres Sukabumi juga melihat maket PLTU dan berbincang dengan pimpinan serta staf di ruang VIP ADB, Gedung Administrasi Lantai 2 PLTU.

Selanjutnya, Kapolres Sukabumi bersama rombongan melaksanakan ibadah shalat Magrib berjamaah di Masjid Nurul Iman yang berada di lingkungan PLTU.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sukabumi menekankan pentingnya keamanan suplai batu bara sebagai bahan bakar utama PLTU. "Ini merupakan objek vital. Kebutuhan suplai batu bara harus dipastikan aman karena jika terganggu, akan mempengaruhi pasokan listrik di Jawa Barat," ujarnya.

Kapolres juga mengingatkan pentingnya pengawasan yang efektif serta memastikan bahwa kebijakan baru, terutama terkait kerja sama dengan vendor, tidak menimbulkan masalah yang bisa mengganggu pasokan listrik. "Proses dari hulu sampai hilir harus aman untuk memastikan pasokan listrik tidak terganggu," tegasnya.

Selain itu, Kapolres Sukabumi juga menekankan pentingnya kesehatan dan kesejahteraan karyawan sebagai faktor pendukung keberlanjutan operasional PLTU. "Karyawan harus sehat secara fisik, mental, dan ekonomi. Manajemen juga harus benar-benar melayani dan menjadi contoh bagi karyawan," tambahnya.

Kapolres Sukabumi mengingatkan bahwa PLN memiliki manfaat besar bagi masyarakat, khususnya dalam hal penyediaan listrik di Kabupaten Sukabumi. "Perusahaan ini harus menjaga aset negara, dan jika ada pihak yang mencoba mengganggu, akan kami bawa ke ranah hukum," ungkapnya.

Kunjungan kerja di PLTU berakhir pada pukul 18:30 WIB, di mana Kapolres Sukabumi beserta rombongan kemudian melanjutkan santap malam bersama di Rumah Makan Dapur Muara Kenari. Rencana kunjungan ke kawasan PPNP dermaga Palabuhanratu yang semula dijadwalkan, terpaksa ditunda dan akan dijadwalkan ulang karena keterbatasan waktu.